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Lehrstuhl für Waldwachstumskunde
Wissenschaftszentrum Weihenstephan für Ernährung, Landnutzung und Umwelt

Technische Universität München
Im Rahmen einer Zusammenarbeit zwischen dem Lehrstuhl für Waldwachstumskunde/TUM und der Rocky Mountain Forest Research Station in Flagstaff Arizona, US Forest Service, ist folgende Arbeit zu vergeben

Masterarbeit zum Thema
Wirkung von Trockenstress auf die Zuwachsverteilung zwischen großen und kleinen Bäumen in Kiefernbeständen bei unterschiedlicher Bestandesdichte
Die Arbeit umfasst zwei Messkampagnen von jeweils circa 6 Wochen, eine in Bayern zwischen März und Mai 2018 und eine in Arizona zwischen Juni und August 2018.

Die Arbeit wird von der Eva Mayr-Stihl Stiftung gefördert und von W.K. Moser, US Forest Research Station und H. Pretzsch, TUM geleitet und betreut.

Die Arbeit erfordert Erfahrung in der Messung von Bäumen, der Bohrkerngewinnung, Organisation von Hilfskräften, Jahrringanalyse, Regressionsanalyse und anderen statistischen Standardverfahren.
Bei Interesse oder Fragen bitte melden bei:

Prof. Dr. Hans Pretzsch

Email: hans.pretzsch@lrz.tum.de
Tel. 08161.71.4711

Lehrstuhl für Waldwachstumskunde

waldwachstum.wzw.tum.de

Chair of Forest Growth and Yield Science
School of Life Sciences

Technical University Munich

Within the cooperation between the Chair for Forest Growth and Yield Science, TUM and the Rocky Mountain Forest Research Station in Flagstaff Arizona, US Forest Service we offer to work out a
Master thesis on the topic

Growth partitioning among small and tall trees in P. pine stands depending on annual water availability and stand density.

The work includes two field measurement campaigns of about 6 weeks each, one in Bavaria between March and May 2018 and one in Arizona between June and August 2018.

The thesis will be funded by the Eva Mayr-Stihl Foundation and supported by W.K. Moser, US Forest Research Station und H. Pretzsch, TUM

The work will require experience in measuring trees, increment coring, organizing student helpers, tree ring analysis, regression analysis and other basic statistical methods.

In case of questions or interest in more details, please contact:

Prof. Dr. Hans Pretzsch

Email: hans.pretzsch@lrz.tum.de
Tel. 08161.71.4711
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